
Rede de farmácias anuncia 
investimento de R$ 40 mi e 
500 vagas em Nova Odessa
Centro de Distribuição do Grupo DPSP, das marcas Pacheco e São Paulo, vai 
ocupar área de 21 mil metros; inauguração está prevista para início de 2025

após chuvas intensasQuantiDaDe De LaRvas 

emenDas paRLamentaRes 

divulgação

divulgação

Após não viabilizar medidas resolutivas de combate às enchentes, o prefeito de 
Monte Mor, Edivaldo Brischi (PSD), emitiu o Decreto 6459, declarando Situação 
de Emergência nas áreas do município severamente afetadas por fortes chuvas. O 
volume de precipitação no município alcançou 75 milímetros em poucas horas, 
enquanto nas regiões adjacentes, como Campinas e o Rio Capivari Mirim, os ín-
dices pluviométricos também foram elevados.                                                         pÁGina 06

Hortolândia registra o índice de Breteau de 1,5, considerado médio. Este é o re-
sultado da ADL (Análise de Densidade Larvária), realizada pela prefeitura, neste 
mês. A análise é a contagem da quantidade de larvas do Aedes aegypti encontra-
das nas casas visitadas pela UVZ (Unidade de Vigilância de Zoonoses), órgão da 
Secretaria de Saúde. A ADL é um importante indicador que mostra como está a 
infestação do inseto no município.                                                                                pÁGina 05

Nos 18 primeiros meses de seu terceiro mandato na Assembleia Legislativa de São 
Paulo, a deputada estadual Ana Perugini (PT) garantiu o repasse de R$ 3,3 milhões 
para Hortolândia. Os recursos, destinados por meio de três emendas parlamenta-
res, já estão na conta da prefeitura e serão aplicados no reforço do atendimento na 
saúde e na instalação de usinas solares. Do total dos recursos, R$ 2,1 milhões serão 
aplicados no custeio de despesas do Hospital Municipal Mário Covas.          pÁGina 08

Brischi decreta situação de 
emergência em áreas afetadas 

por chuvas em monte mor

Índice que mede transmissão 
de dengue é considerado 

médio em hortolândia

ana perugini garante repasse 
de R$ 3,3 milhões para 

hortolândia em 18 meses

Homem é preso após agredir e cortar o cabelo da mulHer pÁG. 09

pROJetO apROvaDO 

médicos de sumaré 
poderão denunciar 
casos de maus tratos 
e violência doméstica 
sofrida por pacientes

Os médicos de Sumaré vão poder comunicar sus-
peitas ou confirmação de maus tratos e violência 
doméstica cometidas contra pessoas atendidas na 
rede pública de saúde. A proposta consta do pro-
jeto de lei de autoria do vereador Alan Leal (PRD), 
aprovado no plenário da Câmara Municipal nesta 
terça-feira (29). O texto foi votado durante a sessão 
ordinária e agora segue para sanção do prefeito Luiz 
Dalben (PSD).                                                              pÁGina 03

Com um investimento 
aproximado de R$ 40 mi-
lhões, Nova Odessa ga-
nha no início de 2025 um 
novo Centro de Distri-
buição do Grupo DPSP, 
proprietário das marcas 
Drogarias Pacheco e São 
Paulo, em um conjunto 
de galpões de 21 mil me-
tros quadrados no Par-
que Industrial Recanto, 
em parceria com a em-
presa Midas Braspark. 
O anúncio foi feito nesta 
terça-feira (29) pelo pre-
feito Leitinho (PSD) e pe-
lo vice-prefeito Alessan-
dro Miranda (o Mineiri-
nho), em reunião com o 
gerente executivo de Lo-
gística do Grupo, Ale-
xander Torres.      pÁGina 04Anúncio do investimento foi feito nesta terça-feira pelo prefeito e representantes do grupo 
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Dois são presos por tráfico de 
drogas no Jardim picerno ii pÁGina 09

henrique do paraíso terá de 
‘buscar’ apoio em grupo de 16 
vereadores para governo   pÁGina 07

nova Odessa adota redução 
de horário de atendimento 
em parte dos setores         pÁGina 04
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Écom o coração 
transbordando 
de gratidão que 

compartilho a alegria de 
ter vivido esta campa-
nha histórica ao lado de 
Henrique do Paraíso e 
de cada cidadão de Sumaré que 
nos acolheu com tanta força e 
esperança. Eu, Andre da Farmá-
cia, jamais imaginei ser recebi-
do de braços abertos por tantas 
pessoas que, como nós, acredi-
tam em uma nova Sumaré, mo-
derna e justa. Em cada abraço, 
sorriso e palavra de apoio, sen-

timos a vontade de mu-
dança da nossa popula-
ção, e foi essa união que 
nos trouxe até aqui.

Ter o apoio do gover-
nador Tarcísio de Freitas 
foi uma honra imensu-

rável. Como admirador de seu 
trabalho e postura, ter ao nos-
so lado uma liderança tão ins-
piradora fortaleceu ainda mais 
nossa caminhada. Tarcísio, com 
sua dedicação e comprometi-
mento, é um exemplo que bus-
camos seguir, um verdadeiro 
líder cuja confiança em nosso 

projeto nos deu ânimo para se-
guir adiante.

A minha fé cristã foi a força 
constante em cada passo des-
sa jornada. Sei que, com Jesus 
no barco, enfrentamos tempes-
tades, mas jamais afundamos. 
Foi a presença de Deus que nos 
sustentou em todos os momen-
tos e nos trouxe à vitória, pois é 
Ele que guia nosso caminho e 
renova nossa esperança.

Estar ao lado de um time de 
pessoas corajosas, que lutaram 
incansavelmente por esse ideal, 
foi uma honra. Cada um de vo-
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“A Vitória do Povo de Sumaré: 
Um Novo Capítulo de Esperança”

cês, que se uniu a nós, fez par-
te dessa conquista. Essa vitória 
é, acima de tudo, da população 
que acredita em um novo cami-
nho para Sumaré.

Sou grato, também, à minha 
família, que sempre esteve co-
migo. Meu pai, Welington da Far-
mácia, foi meu principal incenti-
vador e me mostrou o verdadeiro 
significado de servir a nossa co-
munidade. Minha esposa, Cláu-
dia, e nosso filho, Noah, foram 
minha inspiração em cada passo; 
o apoio e o amor deles me forta-
leceram, e é para eles, e para ca-
da família de Sumaré, que que-
ro construir um futuro melhor.

Hoje, com Henrique do Paraí-
so como nosso prefeito, estamos 
prontos para retribuir a confian-
ça que nos foi dada. Vamos traba-
lhar com toda dedicação e com-
promisso para fazer de Sumaré a 
cidade que todos sonhamos.

Andre da Farmácia  é vice-prefeito eleito de Sumaré
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Clima Região

Céu nublado com possibilidade 
de garoa de manhã. À tarde o 

sol aparece, com pancadas de 
chuva. Tempo firme à noite.

TEMpERATuRA

mínima 17 o    l    máxima 27o

No último dia 
06 de outubro, 
com o apoio de 

cada um de vocês, saí-
mos vitoriosos aqui em 
Hortolândia, conquis-
tando 55% dos votos. 
Mesmo enfrentando uma cam-
panha difícil, repleta de ataques 
pessoais e mentiras, consegui-
mos superar esses desafios com 
dignidade e respeito. Eu e meu 
amigo e companheiro de chapa, 
o prefeito Zezé, somos imensa-
mente gratos pela confiança de 
cada cidadão e cidadã desta ci-
dade que acreditou em nosso 
projeto e na força de uma polí-
tica feita com respeito, trabalho 
e seriedade.

Neste domingo que passou, 
dia 27/10, encerramos as elei-
ções municipais deste ano de 
2024 em todo o país, com as ci-
dades realizando o seu segundo 
turno. Foram quatro meses mui-
to intensos, desde as conven-
ções, em julho, até agora. Para 
quem viveu esse processo, como 
eu, esses meses trouxeram tanto 
desafios quanto lições e, acima 
de tudo, aprendizado. Estive na 
linha de frente, senti o peso dos 
ataques com mentiras, baixa-
rias e fake news. Jornais apócri-
fos espalharam inverdades que 
atingiram não apenas a mim, 
mas também minha família e 
todos aqueles que me amam, 
onde eles também sentiram ca-
da golpe e cada injustiça lança-
da sem fundamento.

Mas tudo isto nos faz ter quer 
refletirmos: eleição não deve ser 
momento de guerra, ódio, ata-
ques pessoais e conflitos. Vive-

mos em uma democra-
cia que nos dá o direito 
de escolher e construir 
juntos o que é melhor 
para nossa comunida-
de, cidade, estado e país. 
Contudo, essa constru-

ção deve ser feita com respei-
to, diálogo, propósito e projetos 
concretos – não com mentiras, 
baixarias e ataques. O ataque 
deixa marcas profundas, tanto 
em quem sofre quanto em quem 
ataca. Quem recebe o golpe sai 
machucado, e quem golpeia per-
de o respeito e a credibilidade.

Vivemos um momento em 
que as divisões parecem nos 
afastar cada vez mais. O extre-
mismo, seja à direita ou à es-
querda, sobre qualquer posição 
ideológica ou religiosa surge co-
mo uma força que divide, dis-
torce e impede que encontre-
mos o caminho do amor, paz, 
diálogo e da solução. Quando 
nos fechamos em visões extre-
mas, perdemos o equilíbrio e a 
capacidade de compreender o 
outro. E, assim, cada extremo 
acaba promovendo a intolerân-
cia, o ódio e a discórdia, ao in-
vés de buscar o entendimento e 
o bem comum.

A transformação que tanto 
buscamos para estado e o país 
começa, antes de tudo, nas nos-
sas cidades, nas nossas comuni-
dades, nos nossos bairros. É no 
convívio próximo, no aprendi-
zado cotidiano, que podemos 
plantar as sementes do amor, 
do equilíbrio, da paz e da con-
vivência respeitosa. Somente ao 
fortalecer valores em nossas vi-
das nos bairros, escolas e lares, 

construiremos uma nação uni-
da e forte. A verdadeira mudan-
ça nasce no nível local e cresce 
a partir daí, alcançando, pouco 
a pouco, todo o país.

Ao falarmos de pátria, deve-
mos lembrar que a bandeira do 
Brasil não é propriedade ape-
nas de um grupo, uma ideolo-
gia ou um lado político. A ban-
deira é de todos nós, brasileiros, 
assim como Deus não pertence 
a uma única voz ou religião. O 
amor à pátria não se define pe-
lo extremismo, mas pelo respei-
to e união de todos. Deus não é 
um símbolo para ser usado da 
boca para fora. A verdadeira fé 
se demonstra nas ações e práti-
cas do dia a dia. Aqueles que fa-
lam de Deus devem demonstrar 
esse respeito no amor ao próxi-
mo, no cuidado com a família e 
na compaixão pelas diferenças. 
Quem usa o nome de Deus para 
atacar, mentir, ofender ou divi-
dir está longe de seu verdadei-
ro propósito.

O que o nosso país precisa é de 
equilíbrio. O equilíbrio nos traz 
amor, paz, serenidade, nos leva 
ao respeito e nos permite bus-
car o entendimento. É a partir 
desse equilíbrio que podemos 
construir uma convivência mais 
amorosa, harmoniosa, uma polí-
tica que não se baseie na guerra, 
mas, na construção mútua. Pre-
cisamos entender que ninguém 
detém toda a verdade. Cada lado 
tem sua importância, suas ideias, 
experiências e sua contribuição. 
É da divergência que podemos 
construir convergências, e des-
sas ideias nasce uma sociedade 
mais forte e justa.

Apenas uma Reflexão
Meus Amigos e Amigas!

Amigos(as), agora que concluí-
mos mais uma etapa eleitoral, que 
possamos lembrar de que o Brasil 
é de todos, e que a vitória verda-
deira não está na eliminação do 
oponente, mas na construção de 
uma pátria onde todos possam vi-
ver em paz. Que cada bairro, famí-
lias, cidades e estados sejam o pri-
meiro passo para uma nação uni-
da, forte e feliz. Que o compromis-
so seja com a paz, a união, com o 
respeito e, acima de tudo, com o 
amor. Vamos construir um Brasil 
onde a sua bandeira e Deus per-
tençam a todos nós.

Que Deus abençoe, ilumi-
ne e guie os vereadores(as), 
prefeitos(as) e seus vices. Que 
Ele permita que os eleitos sejam 
aqueles que realmente tenham 
o amor e o bem comum em seus 
corações, comprometidos com o 
trabalho em prol da população. 
Precisamos de líderes que valo-
rizem o amor, diálogo, o respei-
to e o cuidado com o próximo – 
valores que Jesus Cristo nos ensi-
nou. Ele veio ao mundo para nos 
mostrar que o amor, a empatia e 
o serviço aos que mais precisam 
são o caminho, e não o ódio ou o 
extremismo.

Que possamos, então, usar es-
te momento para aprender, para 
nos unirmos e, ao longo dos pró-
ximos anos, preparar o país pa-
ra as eleições estaduais e fede-
rais, quando escolheremos nos-
sos próximos governantes e re-
presentantes, incluindo o presi-
dente. Precisamos de líderes que 
realmente compreendam o valor 
do amor, da dedicação e do traba-
lho sincero. Líderes que possam 
inspirar pelo exemplo e condu-
zir o Brasil com responsabilida-
de, fraternidade e paz.

Que Deus esteja conosco e que 
juntos possamos construir, com 
equilíbrio e respeito, um país me-
lhor. Se você conseguiu ler até 
aqui, que o texto possa servir pa-
ra uma reflexão. Beijos no cora-
ção e Shalom.

Cafu César  é vice-prefeito eleito de Hortolândia

Onovo aumento na conta 
de luz dos brasileiros, 
que entrou na bandei-

ra vermelha 2 neste mês de ou-
tubro, tem impulsionado os fi-
nanciamentos para instalação 
de painéis solares em residên-
cias e empresas no Brasil.

Segundo dados da platafor-
ma Meu Financiamento Solar, 
especializada em financiamen-
to para projetos fotovoltaicos 
de geração própria no País, o 

volume de recursos liberados 
pela empresa cresceu 22,7% no 
mês de setembro em compa-
ração com agosto, exatamente 
no mesmo período que o País 
anunciou a nova bandeira ta-
rifária, motivados pela seca nos 
reservatórios das hidrelétricas. 

Na avaliação de Carolina 
Reis, diretora do Meu Financia-
mento Solar, a geração fotovol-
taica é hoje a principal alternati-
va buscada pelos consumidores 

brasileiros para se blindarem da 
escalada na conta de luz. “Com 
o acionamento da bandeira ver-
melha tipo 2 na conta de luz, a 
tomada de decisão acaba sendo 
por novas instalações fotovoltai-
cas no País fica mais rápida. A 
conta é simples: além de haver 
mais facilidade de contratação 
de financiamento, o tempo de 
retorno do investimento cai de 
forma expressiva”, explica Ca-
rolina Reis, diretora do Meu Fi-

nanciamento Solar.
“Embora o maior público pa-

ra instalações de painéis solares 
seja de consumidores residen-
ciais, que são os mais impacta-
dos pelas altas tarifas de ener-
gia elétrica no País, nota-se ain-
da uma procura crescente no 
financiamento de energia so-
lar para condomínios, que bus-
cam reduzir a conta do consu-
mo das áreas comuns dos pré-
dios”, acrescenta.

Aumento na conta de luz eleva em 22,7% 
financiamento de painéis solares no Brasil
Carolina Reis  é diretora do Meu Financiamento Solar
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Hortolândia
tem índice médio 
de transmissão 
de dengueCidades

O evento presencial do 
grupo de networking Ion, 
da Acias (Associação Co-
mercial, Industrial e Agro-
pecuária de Sumaré), reu-
niu cerca de 60 empresá-
rios na manhã desta terça-
-feira (29). O evento foi rea-
lizado no Sumaré Park Ho-
tel, no Jardim Dall´Orto.

Com a presença de em-
presários da cidade e região, 
o evento proporcionou tro-
ca de experiências, cone-
xão, networking e rodadas 
de negócios, momento em 
que os participantes troca-
ram contatos e divulgaram 
seus produtos e serviços.

A reunião desta terça-
-feira também contou com 

a palestra ‘Conexão e In-
fluência – Como Comuni-
car e Convencer’, apresen-
tada pela professora Mari-
silvia Solon. Bacharel em 
Comunicação Social com 
ênfase em Relações Públi-
cas, ela também é mento-
ra e tem Pós-Graduação em 
Comunicação e Oratória. 
Marisilvia destacou a im-
portância do investimen-
to na comunicação para o 
bom desempenho dos ne-
gócios. “A falta de comuni-
cação é um grande proble-
ma nas empresas. É preciso 
investimento para garantir 
uma comunicação asserti-
va e influente”, comentou.

Proporcionar educação 
e capacitação aos empre-
sários é um dos objetivos 
do grupo Acias Ion. E es-

Acias reúne 60 empresários em evento de networking

Palestrante Marisilvia Solon destacou a importância do 
investimento na comunicação para o bom desempenho nos negócios

divulgação

troca de experiências

O Grau Técnico Sumaré 
realizou durante esta se-
gunda-feira (28), a 5ª Feira 
de Empregabilidade. Can-
didatos de várias regiões 
da cidade tiveram acesso a 
mais de cem vagas, de em-
prego e estágio, oferecidas 
por empresas de diferentes 
segmentos. As oportuni-
dades eram para cargos de 
padeiro, açougueiro, cui-
dador de idosos, operador 
de caixa e teleoperador de 
vendas, entre outros.

A técnica de enferma-
gem Criciene Campos No-

vais aproveitou a iniciativa 
para buscar uma vaga na 
sua área de atuação. “Hoje, 
estou fazendo estágio, mas 
quero encontrar algo que 
seja efetivo para não ficar 
desempregada quando o es-
tágio terminar”, explicou.

O morador Sérgio Reis 
estava trabalhando como 
temporário em uma cam-
panha eleitoral. Com o fim 
das eleições, ele aprovei-
tou a feira para buscar uma 
nova oportunidade. Além 
dos processos seletivos, o 
candidato também par-
ticipou de palestras com 
orientação sobre entrevis-
tas de emprego e elabora-

ção de currículo. “As dicas 
são sempre importantes e 
ajudam na hora da sele-
ção”, comentou.

Uma das principais van-
tagens da Feira de Empre-
gabilidade realizada pelo 
Grau Técnico é a pré-sele-
ção imediata, já que os can-
didatos têm contato direto 
com os representantes das 
empresas ou os responsá-
veis pelo recrutamento.

O GoodBom Supermer-
cados foi uma das empre-
sas participantes, com 29 
vagas para Sumaré e outras 
50 para as unidades da re-
de em Hortolândia e Mon-
te Mor. A primeira parte do 

processo seletivo, que in-
cluiu entrevistas com ana-
listas do Departamento de 
Recursos Humanos (RH), 
foi realizada na própria fei-
ra. Michele Garcia, coor-
denadora de RH do Good-
Bom, destaca que a feira é 
importante porque atrai 
um grande número de can-
didatos, de perfis diferen-
tes, o que facilita no preen-
chimento das vagas.

Além das oportunidades 
de emprego, o Grau Téc-
nico Sumaré disponibili-
zou, gratuitamente, aten-
dimentos de saúde como 
aferição da pressão arterial 
e teste de glicemia. 

Feira de Empregabilidade atrai candidatos de Sumaré

Moradores de várias regiões de Sumaré aproveitaram 
a feira para buscar uma nova oportunidade de trabalho

mais de 100 vagas

divulgação
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Médicos poderão denunciar casos 
de maus tratos e violência doméstica 
sofrida por pacientes em Sumaré 

da redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

da redação  l  SUMARÉ
tribunaliberal@tribunaliberal.com.br

Medida que consta em projeto de 
lei de autoria do vereador Alan Leal 
foi aprovada com 19 votos na sessão 
ordinária desta terça-feira

Os médicos de Sumaré 
vão poder comunicar sus-
peitas ou confirmação de 
maus tratos e violência do-
méstica cometidas contra 
pessoas atendidas na rede 
pública de saúde. A pro-
posta consta do projeto de 
lei de autoria do vereador 
Alan Leal (PRD), aprova-
do no plenário da Câmara 
Municipal nesta terça-feira 
(29). O texto foi votado du-
rante a sessão ordinária e 
agora segue para sanção do 
prefeito Luiz Dalben (PSD).

Caso o projeto entre em 
vigor, os médicos da rede 
pública do município, ao 
constatarem a suspeita de 
ocorrência de violência do-
méstica contra o pacien-
te, indicarão no formulá-
rio específico os motivos 

que os levaram a essa con-
clusão, como a presença 
de hematomas e sinais de 
agressão e outras suspei-
tas durante a anamnese do 
paciente. Conforme o tex-
to do projeto, no formulá-
rio deverá haver campo es-
pecífico contendo autori-
zação do paciente para que 
haja comunicação aos ór-
gãos competentes da sus-
peita de maus tratos e vio-
lência doméstica.

“Este projeto tem como 
objetivo primordial res-
guardar as vítimas de vio-
lência doméstica e maus 
tratos, na identificação e 
punição dos culpados, já 
que muitas vezes a pes-
soa que sofre tal tipo de 
violência não tem iniciati-
va para as ações que pos-
sam deter o agressor”, ex-
plica Alan Leal, na justifi-
cativa do projeto. 

“Dessa forma, a iniciati-
va passa a ser do poder pú-
blico através do envio do 
formulário próprio com a 
indicação da suspeita de 
ocorrência de violência 
doméstica e maus tratos 
aos órgãos competentes, 

para providências legais 
e punição dos agressores. 
Para que esta punição se-
ja aplicada, é indispen-
sável que as autoridades 
competentes tomem co-
nhecimento da violência, 
e tal comunicação passa a 

ser um importante instru-
mento para esse fim”, con-
clui o vereador.

Uma vez que o médico 
preenche os dados, a Secre-
taria de Saúde encaminha-
rá cópia do formulário para 
a autoridade competente de 

Alan Leal: conhecimento da violência passa ser um 
importante instrumento para que a punição seja aplicada
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segurança pública e para a 
Secretaria de Inclusão So-
cial para que a vítima seja 
atendida pelos programas 
assistenciais, se for o caso.

Caso a lei seja sancio-
nada, o Poder Executivo 
regulamentará o texto no 
prazo máximo de 90 dias 
contados da data de sua 
publicação.

ordem do dia
O outro projeto de lei que 

estava previsto na ordem do 
dia desta terça-feira saiu da 
pauta por pedido de vista. 
Trata-se da propositura de 
autoria do vereador Sirineu 
Araújo (PRTB), que autoriza 
o Poder Executivo a instituir 
o Programa de Capacitação 
e Amparo psicológico pa-
ra mães ou tutores legais de 
pessoas com TEA (Transtor-
no do Espectro Autista). O 
pedido de vista foi solicitado 
pelo vereador Lucas Agosti-
nho (União Brasil).

Também foi aprovada 
moção apresentada por Siri-
neu Araújo, em congratula-
ção ao advogado José Huag-
no dos Santos Tenório.

se foi um dos motivos que 
levou o empresário Keffer-
son Santos, da On.Loc, a in-
tegrar o Ion. “O grupo de 
networking é importan-
te para o desenvolvimen-

to da empresa e das pes-
soas. Aqui, temos acesso a 
conhecimentos e contatos 
que também podem aju-
dar nossos clientes. Sozi-
nho você vai mais rápido, 

mas juntos chegamos mais 
longe”, comentou.

Durante o evento, foram 
sorteados uma mentoria de 
comunicação com Marisil-
via Solon, um exemplar do 

livro “O Poder das Cone-
xões” e duas diárias Day Use 
no Sumaré Park Hotel. O li-
vro “O Poder das Conexões” 
aborda diversos aspectos do 
networking, com diferentes 
coautores, entre eles seis in-
tegrantes do grupo.

O Acias Ion foi criado 
há mais de três anos e tem 
aproximado empresários 
de Sumaré e região em re-
uniões presenciais e online. 
Às terças-feiras, os encon-
tros são realizados das 7h30 
às 8h45, de forma virtual. 
Uma vez por mês integran-
tes do grupo e convidados 
se reúnem presencialmen-
te. A participação no even-
to presencial do grupo de 
networking Acias Ion é gra-
tuita e aberta a interessados 
de todos os segmentos.
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Prefeito de Nova Odessa anuncia
centro de distribuição de drogarias 
e geração de 500 novos empregos 

Por orientação do comi-
tê gestor que acompanha 
os gastos municipais, e vi-
sando a contenção de des-
pesas neste final de ano, a 
Prefeitura de Nova Odessa 
adota a partir desta sexta-
-feira, dia 1º de novembro, 
por tempo limitado, a re-
dução temporária de ho-
rário de atendimento em 
uma série de setores mu-
nicipais.

Assim, de 1º de novem-
bro a 19 de dezembro de 
2024 (quando começa o 
tradicional recesso de fi-
nal de ano), parte dos seto-
res envolvidos vão atender 

ao público, nos dias úteis, 
das 8h às 12h. Outros seto-
res vão atuar das 7h às 11h. 
No restante da jornada pa-
drão, os servidores muni-
cipais ficarão em ‘home of-
fice’, sem prejuízos de seus 
vencimentos (ou seja, sem 
qualquer tipo de ‘redução 
de salários’).

A medida não afeta o 
funcionamento dos ser-
viços, setores e departa-
mentos considerados es-
senciais (como os Pronto-
-Atendimentos em Saúde 
e a GCM), nem o funcio-
namento das 26 unidades 
da Rede Municipal de Edu-
cação (incluindo creches, 
pré-escolas e escolas mu-
nicipais, que continuarão 

funcionando normalmente 
em seus horários de rotina).

O objetivo da medida é 
promover uma economia 
previamente estimada em 
cerca de R$ 1,2 milhão até 
o final do atual exercício 
financeiro, ajudando o 
Município a fechar o ano 
novamente ‘no azul’.

Segundo a Secretaria 
Municipal de Finanças, 
o principal motivo para a 
medida é uma inespera-
da diminuição dos repas-
ses federais aos municí-
pios brasileiros neste se-
gundo semestre, dificul-
tando o alcance das me-
tas estabelecidas na LOA 
(Lei Orçamentária Anual) 
para 2024.

Afinal, as peças orça-
mentárias das Prefeituras 
são sempre definidas no 
ano anterior (neste caso, 
em 2023), tendo como ba-
se estimativas e projeções 
de receitas, mas também 
de despesas, ao longo do 
exercício seguinte (2024).

horÁrios
Pelo decreto publicado 

nesta terça-feira (29), pas-
sam a funcionar das 8h às 
12h, de 1º de novembro a 
19 de dezembro, departa-
mentos como o Paço Mu-
nicipal (incluindo a Cen-
tral de Atendimentos), o 
Arquivo Público, o Procon 
e o Departamento de Cul-
tura e Turismo, por exem-

plo (entre outros).
Já na Diretoria de Ser-

viços Urbanos (a Garagem 
Municipal), Diretoria de 
Meio Ambiente (Parques 
e Jardins) e Viveiro de Mu-
das, o expediente terá iní-
cio às 7h e término às 11h, 
até 19 de dezembro.

O decreto traz ainda 
três regras importantes. 
Primeiro, que a redução 
temporária no trabalho 
presencial não gera ‘direi-
to adquirido’ por ‘tratar-
-se de período pré-deter-
minado e a título precário’ 
(como na pandemia). “As 
horas eventualmente tra-
balhadas que excederem 
a escala temporária, des-
de que não ultrapassem a 

carga horárias previstas 
contratualmente, não se-
rão consideradas horas ex-
tra”, acrescenta.

Por fim, fica estabeleci-
do que funcionarão nor-
malmente repartições co-
mo o Bosque Manoel Jorge, 
Cemitério e Velório Mu-
nicipais, Fiscalização de 
Trânsito, Ginásios de Es-
portes, GCM (Guarda Civil 
Municipal), Hospital e Ma-
ternidade Municipal, UBSs 
(Unidades Básicas de Saú-
de), Farmácia Central e de 
Alto Custo, CAPS (Centro 
de Atenção Psicossocial), 
EMEBs (Escolas Munici-
pais de Educação Básica) 
e Setor de Alimentação Es-
colar, entre outros.

Por economia, Nova Odessa adota redução de 
horário de atendimento em parte dos setores 

decreto publicado
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Município foi escolhido como cidade-sede por sua localização, malha viária e mão de obra; inauguração está prevista 
para o primeiro semestre de 2025, com o início das contratações de mão de obra local, programado para fevereiro

Com um investimento 
aproximado de R$ 40 mi-
lhões, Nova Odessa ganha 
no início de 2025 um novo 
Centro de Distribuição do 
Grupo DPSP, proprietário 
das marcas Drogarias Pa-
checo e São Paulo, em um 
conjunto de galpões de 21 
mil metros quadrados no 
Parque Industrial Recan-
to, em parceria com a em-
presa Midas Braspark. O 
anúncio foi feito nesta ter-
ça-feira (29) pelo prefeito 
Cláudio Schooder, o Leiti-
nho (PSD) e pelo vice-pre-
feito Alessandro Miran-
da (o Mineirinho), em re-
união com o gerente exe-
cutivo de Logística do Gru-
po, Alexander Torres, no 
Paço Municipal.

A nova empresa deve ge-
rar 500 empregos na cidade 
ao longo do próximo ano. 
A inauguração está previs-
ta para o primeiro semes-
tre de 2025, com o início 
das contratações de mão 
de obra, prioritariamente 
local, programado para fe-
vereiro. A capacidade é pa-
ra atender até 400 lojas.

Segundo Torres, Nova 
Odessa foi escolhida como 
cidade-sede do empreen-
dimento devido à sua exce-
lente localização, facilida-
de de acesso, malha viária 
e disponibilidade de mão 
de obra. O Grupo mantém 

aproximadamente 300 lojas 
apenas no interior no Es-
tado. O prefeito externou 
sua satisfação em anun-
ciar mais um empreen-
dimento empresarial de 
grande porte na cidade. “É 
mais uma empresa do ra-
mo farmacêutico que es-
tá chegando a Nova Odes-
sa, gerando 200 empregos 
imediatos e mais de 300 
posteriormente, trazen-
do mais renda para nos-
sa gente e receitas para 
o Município. Estou mui-

to feliz por terem escolhi-
do Nova Odessa para ser a 
sede do Centro de Distri-
buição”, afirmou Leitinho.

Este é o segundo CD do 
Grupo DPSP no Estado e o 
terceiro maior do grupo, 
que detém 1.550 lojas em 
todo o Brasil, sete Centros 
de Distribuição e tem pre-
visão da abertura de mais 
130 no próximo ano.

“É um momento de 
muita felicidade. Nova 
Odessa não tem nenhuma 
farmácia aberta em tempo 

integral. Esta é uma exce-
lente conquista para Nova 
Odessa, que vai gerar em-
prego, renda e aumentar 
a nossa arrecadação”, de-
clarou o secretário de De-
senvolvimento Econômi-
co, Rafael Brocchi. “Tam-
bém estamos conversando 
para que a loja da Droga-
ria São Paulo da Avenida 
Ampelio Gazzetta come-
ce a funcionar 24h. Eles já 
estão fazendo um estudo 
de viabilidade neste sen-
tido”, garantiu.

“Estamos aqui em parce-
ria com o prefeito Leitinho e 
o vice-prefeito Mineirinho 
para trazer e instalar o nos-
so novo Centro de Distribui-
ção em Nova Odessa, que 
vai atender a toda a nossa 
região e aumentar a geração 
de receitas da cidade, forne-
cendo novas oportunidades 
de emprego para a popula-
ção e fortalecer cada vez 
mais as parcerias do grupo 
com as prefeituras”, acres-
centou Alexander Torres, 
executivo do Grupo DPSP.

anúncio foi feito pelo prefeito Leitinho em reunião com o gerente executivo de Logística do Grupo, alexander Torres
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“Nova Odessa foi esco-
lhida por ser um centro es-
tratégico, pois a cidade es-
tá na região mais dinâmi-
ca do interior do Estado de 
São Paulo. Nosso Centro 
de Distribuição vai aten-
der inicialmente a 218 lo-
jas distribuídas no interior, 
e a escolha daqui é justa-
mente através de um pro-
jeto de malhas que foi de-
senvolvido há um ano, on-
de procuramos a melhor lo-
calização para nossos pla-
nos”, finalizou o represen-
tante do Grupo DPSP.

outras
Já são ao menos 25 gran-

des empresas “conquista-
das” pela atual gestão mu-
nicipal para a cidade des-
de 2021, incluindo nomes 
de peso como o Centro de 
Distribuição do Grupo SC 
(Santa Cruz)/PanPharma, 
a Transportadora Rodo-
Box Logística, a unidade 
da Localiza Veículos, a Be-
kaert Deslee, o Shopping 
ZED Boulevard e o Centro 
de Operação DeskTop, en-
tre outras. 

Tanto que a Economia 
de Nova Odessa criou, des-
de janeiro de 2021, nada 
menos que 3.745 vagas de 
emprego, resultado do to-
tal de admissões menos o 
total de demissões neste 
período de 44 meses, con-
forme números oficiais do 
Caged do Ministério do 
Trabalho e Emprego.
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Prefeitura concluiu contagem de 
larvas do mosquito encontradas em 
imóveis visitados; resultado auxilia nas 
estratégias e ações de enfrentamento  

Hortolândia registra o 
índice de Breteau de 1,5, 
considerado médio. Este é 
o resultado da ADL (Aná-
lise de Densidade Larvá-
ria), realizada pela prefei-
tura, neste mês. A análise é 
a contagem da quantidade 
de larvas do Aedes aegypti 
encontradas nas casas vi-
sitadas pela UVZ (Unidade 
de Vigilância de Zoonoses), 
órgão da Secretaria de Saú-
de. A ADL é um importante 
indicador que mostra como 
está a infestação do inseto 
no município.

Os resultados obtidos na 
ADL auxiliam a prefeitura 
a traçar novas estratégias 
ou reforçar ações de en-
frentamento e prevenção 
ao mosquito e a dengue, já 
de olho no verão, previs-
to para começar no dia 21 
de dezembro. Vale ressal-
tar que o mosquito costu-
ma ser mais ativo nessa es-
tação, quando as tempera-
turas são mais altas.

O veterinário da UVZ, 
Evandro Alves Cardoso, 
ressalta que o índice regis-
trado pelo município neste 
mês pode ser considerado 
baixo. “Apesar de estar ca-
lor, o índice obtido na ADL 
deste mês, que foi 1,5, po-
de ser considerado relati-
vamente baixo se conside-
rarmos esta época do ano. 
A expectativa era ter um ín-
dice maior do que 1,5. Por-
tanto, consideramos satis-
fatório o índice registrado. 
Isso se deu, principalmen-

te, pelo fato de terem ocor-
rido poucas chuvas. Com 
isso as larvas não tiveram 
tempo para se desenvolve-
rem”, explica Cardoso. O 
especialista salienta que os 
ovos depositados pela fê-
mea do Aedes aegypti pre-
cisam de água para eclodir. 

AMOSTRAGEM
Ainda segundo o vete-

rinário, a ADL é realizada 
por amostragem. São visi-
tados, em média, 600 imó-
veis em cada uma das cin-
co regiões que compõem 
o município, totalizando 
três mil imóveis visitados. 
A definição dos quarteirões 
a serem percorridos pelas 
equipes é feita por sorteio.

Durante a realização da 
ADL, as equipes da UVZ vi-
sitam imóveis residenciais 
para investigar locais onde 
podem haver larvas do Ae-
des aegypti e eliminá-las, 
assim como os criadouros 
onde foram encontradas.

As equipes recolhem, 
identificam e contabili-
zam algumas larvas para 
gerar o chamado Índice de 
Breteau, que mede a quan-
tidade de larvas encontra-
das. O índice é dividido em 
três escalas: de zero a um, 
considerado baixo; de um 
a quatro, médio; e acima 
de quatro, alto.

A ADL é realizada três 
vezes ao ano: janeiro, ju-
lho e outubro. De acordo 
com a UVZ, a ADL de outu-
bro do ano passado foi 5,3. 
A análise registrada em ja-
neiro deste ano foi 7,2. Já o 
índice registrado em julho 

deste ano foi um, número 
que ficou dentro da expec-
tativa do órgão. Em julho, 
época do inverno, a tendên-
cia é que a ADL seja baixa 
por causa das temperatu-
ras mais frias que caracte-
rizam a estação.

BUSCA ATIVA
Com a conclusão da 

ADL, a UVZ retoma outra 
importante ação de com-
bate ao Aedes aegypti. Nes-
ta semana, as equipes do 
órgão voltam a executar a 
busca ativa. Nesta semana, 
os agentes percorrem as re-
giões do Jardim São Jorge e 
Jardim Villagio Ghiraldelli. 
A busca ativa é feita a cada 
semana em áreas da cida-
de onde foram registrados 
casos positivos de dengue.

A busca ativa consiste 
em visitas a imóveis resi-
denciais feitas pelos agen-

tes para eliminar possí-
veis criadouros do mos-
quito. O objetivo é elimi-
nar o inseto ainda na fa-
se larval. Caso sejam en-
contradas larvas nos imó-
veis visitados, as equipes 
recolhem algumas delas 
para identificação em la-
boratório. De acordo com 
o órgão, 80% dos focos de 
criadouros estão nas ca-
sas das pessoas.

Nas visitas, os agentes 
também dão orientações 
aos moradores sobre como 
evitar a proliferação do Ae-
des aegypti. Eles ainda in-
quirem se algum ocupan-
te da casa está com algum 
sintoma de dengue, zika ou 
chikungunya. Em caso po-
sitivo, a orientação é para 
que a pessoa procure a UBS 
(Unidade Básica de Saúde) 
mais próxima de onde mo-
ra ou de referência.

A prefeitura reforça a soli-
citação para que os morado-
res permitam a entrada em 
suas casas dos agentes da 
UVZ. Eles estão identifica-
dos com crachá e uniforme. 
Para saber em quais ruas e 
regiões será feita a ação, a 
população pode entrar em 
contato com o órgão pelos 
telefones (19) 3897-3312 ou 
(19) 3897-5974.

De acordo com a UVZ, 
Hortolândia registra neste 
ano 14.736 casos notifica-
dos de dengue, dos quais 
4.150 positivos e sete óbi-
tos. Já de Chikungunya são 
22 casos notificados, sen-
do dois positivos e nenhum 
óbito. Neste ano, o municí-
pio ainda não registra ne-
nhum caso de Zika.

VACINA CONTRA DENGUE
Em paralelo à ADL e à 

busca ativa semanal em 

Equipes da UVZ visitam imóveis residenciais para investigar locais onde 
pode haver larvas do Aedes aegypti e eliminá-las, assim como os criadouros

Hortolândia registra índice médio de 
transmissão de dengue, aponta análise
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diferentes regiões da cida-
de para eliminar larvas e 
criadouros de Aedes aegyp-
ti, a Prefeitura de Hortolân-
dia segue com a vacinação 
contra a dengue.

Para estimular a ade-
são do público-alvo de 6 a 
16 anos, a vacinação é fei-
ta diariamente em algu-
mas UBSs. O horário de va-
cinação é das 8h às 15h30. 
Confira no quadro abaixo 
quais UBSs fazem a vaci-
nação diariamente, e quais 
unidades vacinam em dias 
específicos da semana. Em 
razão da baixa adesão à va-
cinação e a fim de evitar a 
perda de doses por causa do 
prazo de validade, a Prefei-
tura ampliou, no dia 1º deste 
mês, a faixa etária de 6 a 16 
anos para receber a vacina.

A Prefeitura de Hortolân-
dia reforça que o imunizan-
te continua disponível nas 
UBSs para o público-alvo. 
O esquema vacinal contra 
a Dengue é com duas do-
ses. O intervalo entre a pri-
meira e a segunda dose é de 
três meses.

Por isso, a administração 
municipal reforça a orien-
tação às famílias e aos res-
ponsáveis para levar crian-
ças e adolescentes que já te-
nham tomado a primeira 
dose para receber a segun-
da dose. Mesmo que o pra-
zo entre a 1ª dose e a 2ª do-
se tenha ultrapassado três 
meses, a criança ou o ado-
lescente podem receber a 
segunda dose. Hortolândia 
iniciou a vacinação contra 
a dengue em abril deste 
ano, para crianças e ado-
lescentes de dez a 14 anos. 
Já a aplicação da segunda 
dose começou no dia 1ju-
lho, exatamente três meses 
depois, conforme a orien-
tação técnica preconizada 
pelo Ministério da Saúde.

A Câmara Municipal de 
Hortolândia, por meio da 
Escola do Legislativo, pro-
moveu uma palestra com 
o tema ‘Assédio no Traba-
lho: Reconhecendo e Pre-
venindo de Forma Eficaz’, 
ministrada pela psicóloga 
e professora da PUC Cam-
pinas, Heloisa Souza. O 
evento reuniu os colabo-
radores da instituição, que 
receberam orientações va-
liosas sobre como identifi-
car, enfrentar e prevenir si-
tuações de assédio no am-
biente de trabalho.

Durante a palestra, He-
loisa destacou as diver-
sas formas de assédio, que 
muitas vezes passam des-
percebidas, e seus efeitos 
devastadores não apenas 
sobre as vítimas, mas tam-
bém sobre a saúde organi-
zacional como um todo. A 
psicóloga ressaltou a im-
portância de que todos os 

Câmara de Hortolândia promove 
palestra sobre assédio no trabalho

PARA COlABORADORES
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funcionários, independen-
temente de sua função ou 
hierarquia, compreendam 
que o assédio pode afetar 
diretamente o desempenho 
e o bem-estar dos colabo-
radores, comprometendo 
o clima organizacional e 
a qualidade dos serviços 
prestados à sociedade.

Além de abordar méto-
dos para identificar e li-
dar com o assédio, Heloi-
sa também incentivou a 
prática de uma cultura de 
respeito e transparência no 
ambiente de trabalho, en-
fatizando que a construção 
de uma equipe saudável e 
colaborativa começa com 

a conscientização e com a 
abertura para o diálogo.

A iniciativa reforça o 
compromisso da Câmara 
de Hortolândia com o bem-
-estar e o desenvolvimen-
to pessoal e profissional de 
seus colaboradores, promo-
vendo um ambiente seguro 
e respeitoso.

Moradores de Horto-
lândia que recebem o 
BPC (Benefício de Presta-
ção Continuada da Assis-
tência Social), pago pelo 
Governo Federal, preci-
sam atualizar os dados 
cadastrais a fim de evitar 
bloqueio no pagamento 
do benefício. O alerta é 
da Secretaria de Inclu-
são e Desenvolvimento 
Social, pasta responsável 
pela gestão do CadÚnico 
(Cadastro Único). O BPC 
é pago a idosos acima de 
65 anos e PCDs (pessoas 
com deficiência). 

A ação visa atualizar 
os dados daqueles que 
estão inscritos, mas cuja 
atualização foi feita há 
mais de dois anos. Se-
gundo a Secretaria de 
Inclusão e Desenvolvi-
mento Social, há no mu-

nicípio, atualmente, 824 
beneficiários BPC ins-
critos no CadÚnico com 
dados desatualizados. 
Destes, 472 são idosos e 
352 PCDs.

O recadastramento pe-
riódico acontece desde 
2016, por previsão legal. 
Caberá ao INSS (Instituto 
Nacional de Seguridade 
Social) a tarefa de noti-
ficar os beneficiários, via 
agência bancária, atra-
vés dos extratos, ou por 
outros meios de comu-
nicação. O próprio bene-
ficiário ou responsável 
poderá consultar a situa-
ção pelo aplicativo ‘Meu 
INSS’ ou ligar no 135.

Após receber a notifi-
cação, o beneficiário que 
mora em Hortolândia te-
rá até 90 dias para pro-
curar o CRAS (Centro de 
Referência da Assistên-
cia Social) de referência e 
atualizar o cadastro. 

Beneficiários do BPC em 
Hortolândia precisam 
atualizar dados no 
Cadastro Único

AlERTA 
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Palestra foi ministrada pela psicóloga e 
professora da PUC Campinas, Heloisa Souza



CHEIAS CRÔNICAS

Após chuvas intensas e não conseguir 
amenizar enchentes, Brischi decreta 
situação de emergência em Monte Mor  

QUARTA-FEIRA,
30 DE OUTUBRO DE 2024 Cidades06 Tribuna Liberal

O programa Emprega 
Paulínia (EP), está com 86 
vagas de emprego dispo-
níveis para os moradores 
do município. As oportu-
nidades são para diferen-
tes áreas e níveis de es-
colaridade, incluindo va-
gas específicas para PCD 
(pessoas com deficiência) 
e oportunidades de está-
gio. As inscrições para os 
postos de trabalho ficam 
abertas até sexta-feira (8). 

O programa facilita a in-
termediação entre empre-
sas, indústrias, comércios 

Programa Emprega Paulínia oferece 
86 vagas exclusivas para moradores

inscrições para os postos de trabalho ficam abertas até sexta-feira, dia 8 de novembro

divulgação

opoRtuNIdAdE dE EMpREGo 

CoNfIRA AS vAGAS dISpoNívEIS

Ajudante de Armazém (PCD) – cinco vagas 

Ajudante de Mecânico Montador – duas vagas

Assistente de Logística – uma vaga

Assistente Financeiro – uma vaga

Atendente de Lanchonete – quatro vagas

Auxiliar Administrativo – duas vagas 

Auxiliar de Cozinha – sete vagas 

Auxiliar de Encanador – duas vagas

Auxiliar de Limpeza – duas vagas

Auxiliar de Produção – oito vagas

Auxiliar Financeiro – uma vaga

Cozinheiro – duas vagas 

Encanador Industrial – duas vagas 

Encarregado de Obras – duas vagas 

Engenheiro Civil – uma vaga

Estagiário de Engenharia – uma vaga

Estagiário de Logística – uma vaga

Estagiário RH – uma vaga

Jardineiro – três vagas

Mecânico Automotivo – uma vaga

Mecânico Montador – uma vaga

Montador de Andaimes – três vagas

Operador de Caixa – 15 vagas

Operador de Produção – uma vaga

Pedreiro – uma vaga

Porteiro – três vagas

Recepcionista – uma vaga

Soldador – duas vagas 

Supervisor de Vendas - 

Técnico de Segurança do Trabalho – uma vaga

Tratorista – uma vaga

Vendedor – seis vagas

Merchandising Visual – uma vaga
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locais e a população de-
sempregada, contribuindo 
para a geração de emprego 
e renda na cidade. As va-
gas disponíveis incluem 
cargos como ajudante de 
armazém (PCD), ajudan-
te de mecânico monta-
dor, atendente de lancho-
nete, auxiliar administra-
tivo, cozinheiro, operador 
de caixa, soldador, técnico 
de segurança do trabalho, 
tratorista e vendedor. Há 
também vagas para esta-
giários de engenharia (ci-
vil, mecânica, elétrica ou 
automação), logística e re-
cursos humanos.

Para quem já está cadas-
trado na Emprega Paulí-
nia, é possível atualizar o 
currículo e se candidatar 
por meio dos telefones (19) 
3874-5669 ou 3874-5690. 
Esses números também es-

tão disponíveis para dúvi-
das e mais informações.

Os candidatos que ainda 
não possuem cadastro de-
verão comparecer à Secre-
taria de Desenvolvimento 
Econômico, localizada no 
Paço Municipal, na aveni-
da Prefeito José Lozano de 
Araújo, 1551, Parque Bra-
sil 500. Para realizar o ca-
dastro, é necessário levar 
os seguintes documentos: 
Cartão PIS, CPF , RG, Títu-
lo de Eleitor, comprovante 
de residência (em nome do 
candidato, ou contrato de 
aluguel caso o imóvel seja 
proprietário) e Carteira de 
Trabalho.

Os interessados deverão 
se candidatar até o prazo 
final, garantindo que os 
moradores de Paulínia te-
nham acesso a essas aulas 
exclusivas.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA PARTICIPAÇÃO 
EM ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDIÁRIA PARA 

A ALTERAÇÃO ESTATUTÁRIA DO SINDSMOR
O Sindicato dos Trabalhadores dos Serviços Públicos Municipais do Poder Executivo e 
Legislativo, Administração Direta e Indireta do Município de Monte Mor – SINDSMOR – 
SP, pessoa jurídica de direito de representação de primeiro grau, inscrita no CNPJ/MF Nº 
11.675.091/0001-81, com sede e foro nesta cidade, Rua Afonso Milan nº 74,CEP13.190.652,  
Jardim Guanabara, Município de Monte Mor – SP, neste ato em conformidade com o Es-
tatuto Social, representado por sua Diretora Presidente Marcia Maria Muniz Aparecido, 
residente e domiciliado como pessoa jurídica ao mesmo endereço citado acima, por meio 
deste EDITAL, convoca todos(as) os(as) Servidores(as) Públicos(as) Municipais de Monte 
Mor, quites com a entidade sindical e aptos a votar a reunirem se em ASSEMBLEIA GE-
RAL EXTRAORDINARIA, a ser realizada no dia 21 (vinte e um) de novembro de 2024, às 
17h, em primeira convocação com a maioria dos associados, ou em segunda convocação 
ás 17h30minutos com qualquer número de servidores (as) na Praça de Bandeira nº 116, 
CEP 13.190.049, Centro Monte Mor, Estado de São Paulo, para deliberarem sobre a se-
guinte ordem do dia:1) Leitura e votação da proposta de alteração do artigo 1º do Esta-
tuto Social do SINDSMOR, decorrente da mudança de endereço da sede do sindicato, al-
terando o texto “Rua Afonso Milan nº 74, CEP Nº 13.190.652, Jardim Guanabara, Monte 
Mor Estado de São Paulo”, para Praça da Bandeira nº 116, CEP 13.190.049, Centro Mon-
te Mor Estado de São Paulo, Monte Mor 29 de outubro de 2024.

Marcia Maria Muniz Aparecido
Presidente do SINDSMOR

Decreto vai permitir dispensa de 
licitações e município poderá atuar 
de modo a minimizar perdas para os 
moradores, buscando restauração de 
áreas afetadas com maior rapidez

Após não viabilizar me-
didas resolutivas de com-
bate às enchentes, o pre-
feito de Monte Mor, Edi-
valdo Brischi (PSD), emi-
tiu o Decreto 6459, decla-
rando Situação de Emer-
gência nas áreas do mu-
nicípio severamente afe-
tadas por fortes chuvas. O 
volume de precipitação no 
município alcançou 75 mi-
límetros em poucas horas, 
enquanto nas regiões adja-
centes, como Campinas e o 
Rio Capivari Mirim, os ín-
dices pluviométricos tam-
bém foram elevados, exa-
cerbando os impactos no 
Rio Capivari, que subiu 
mais de quatro metros.

A declaração de emer-
gência, conforme estabe-
lecido pelo Ministério do 
Desenvolvimento Regio-
nal, permite que Monte 
Mor mobilize todos os ór-
gãos e agentes públicos pa-

ra ações de resposta ime-
diata e reconstrução, sob a 
coordenação da Defesa Ci-
vil local. A intensidade das 
chuvas, iniciada na noite 
de 24 de outubro, ocasio-
nou alagamentos em di-
versos bairros, entre eles: 
Jardim Capuavinha, Jar-
dim Santa Cândida, Bom 
Jesus (condomínio Fran-
cisco Pontin), Centro, Pra-
ça Nicolau Árabe, e outros 
bairros residenciais e co-
merciais que registraram 
danos materiais, ambien-
tais e até prejuízos sociais 
e econômicos.

De acordo com o rela-
tório técnico emitido pela 
Defesa Civil de Monte Mor, 
coordenado pelo secretá-
rio Vanduir Prado Moiti-
nho, os danos à infraestru-
tura pública e privada exi-
gem uma resposta rápida 
e coordenada. Com isso, a 
prefeitura estabeleceu di-
versas medidas emergen-
ciais, entre elas a mobiliza-
ção de recursos, convocan-

do todos os órgãos muni-
cipais para contribuir nas 
operações de socorro e au-
xílio às vítimas. Além dis-
so, campanhas de arreca-
dação de recursos e volun-
tários serão realizadas pa-
ra ampliar a assistência à 
população afetada.

Em situações de risco 
iminente, agentes de De-
fesa Civil estão autori-
zados a acessar residên-

cias para resgates e eva-
cuações emergenciais, 
e, em caso de necessida-
de pública, propriedades 
particulares poderão ser 
usadas temporariamente, 
com indenizações previs-
tas para os proprietários 
em casos de danos. 

Áreas identificadas co-
mo de alto risco estão su-
jeitas a desapropriação 
por utilidade pública, e a 

prefeitura busca, sempre 
que possível, realocar os 
moradores para áreas se-
guras e promover o reas-
sentamento das constru-
ções afetadas.

Para agilizar o atendi-
mento às demandas cau-
sadas pela emergência, o 
município está autoriza-
do a dispensar processos 
licitatórios para aquisição 
de itens essenciais e execu-

ção de obras de recupera-
ção, desde que concluídas 
no prazo de um ano e sem 
prorrogação de contratos.

O decreto tem valida-
de de 180 dias, período 
em que o governo muni-
cipal buscará apoio dos 
Governos Estadual e Fe-
deral para viabilizar recur-
sos e medidas adicionais 
que auxiliem na restaura-
ção da normalidade local.

Monte Mor publica decreto diante das chuvas da semana passada e prevendo novas cheias

aRQuivo | TRiBuNa liBERal
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BASE NO LEGISLATIVO

Eleito, Henrique do Paraíso terá 
de ‘buscar’ apoio em grupo de 16 
vereadores para novo governo

A Prefeitura de Hortolân-
dia abre as portas da mater-
nidade do Hospital Munici-
pal Mario Covas para visi-
tas de gestantes atendidas 
na rede municipal de saú-
de. Um grupo de pacientes 
da UBS (Unidade Básica de 
Saúde) Novo Ângulo foi co-
nhecer as dependências da 
unidade hospitalar, na se-
mana passada.

As gestantes, acompa-
nhadas pelas servidoras que 
as atendem na UBS, pude-
ram ver de perto os espa-
ços e a estrutura que com-
põem a maternidade, onde 
serão atendidas quando co-
meçarem a entrar em traba-
lho de parto, pós-parto e in-
ternação. Além de conhecer 

Gestantes conhecem maternidade 
do Hospital Municipal Mario Covas

pOr AGENdAmENTO
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Ao eleger cinco parlamentares em sua coligação, novo prefeito de Sumaré precisará construir base 
na Câmara para governar a cidade entre 2025 e 2028; articulação garantirá aprovação de projetos

Com a vitória de Henri-
que do Paraíso (Republi-
canos) na eleição para pre-
feito, ele terá o desafio de 
construir uma maioria no 
Legislativo para governar 
Sumaré. Henrique, cujo 
grupo elegeu cinco verea-
dores, precisará angariar 
apoio no grupo de 16 par-
lamentares que atualmente 
compõem as bases dos can-
didatos Willian Souza (PT) 
e Luiz/Eder Dalben (PSD/
Cidadania). A articulação 
política será necessária pa-
ra garantir apoio a pautas e 
na implementação de parte 
do plano de governo.

Há votações no Legisla-
tivo, por exemplo, que pa-
ra aprovação de projetos do 
prefeito, é necessário o quó-
rum qualificado, ou seja, o 
voto favorável de dois ter-
ços da Câmara. Para isso, o 
prefeito eleito terá de buscar 
apoio nas bases dos adversá-
rios das eleições deste ano.

A base do vereador Wil-
lian Souza, que conta com 
nove parlamentares, é a 
maior força na Câmara. En-
tre eles, destacam-se Alan 
Leal (PRD), o mais vota-
do com 3.376 votos, e João 
Maioral, o João da Farmá-
cia (PDT), que obteve 2.685 
votos. Outros nomes que 
incluem o grupo são, Wel-

lington Souza (PT), com 
1.900 votos, e Rodrigo Di-
gão (União), com 1.842 vo-
tos. Este grupo represen-
ta uma pluralidade ideo-
lógica e poderá se tornar 
um bloco influente na Câ-
mara, podendo atuar co-
mo oposição ou estabele-
cer um acordo com Hen-
rique. Entre os vereadores 
da base de Willian, ainda 

há Allan Sangalli (PSB) e 
Lucas Agostinho (União). A 
base de Luiz Dalben e Eder 
Dalben é composta por sete 
vereadores, consolidando-
-se como outro bloco de re-
levância na Câmara. O ve-
reador Joel (PSD), o mais 
votado deste grupo com 
2.884 votos, junto de Tião 
Correa do Postinho (PSDB), 
com 2.490 votos, e Hélio Sil-

va (Cidadania), com 1.916 
votos, têm um histórico de 
apoio à gestão atual e ex-
periência legislativa. Ou-
tros nomes que integram a 
base Dalben incluem Fabi-
nho (PSD), Dudu Lima (Ci-
dadania), Pereirinha (Cida-
dania), e Cezão da Farmá-
cia (PP). Esse bloco poderá 
atuar como força modera-
dora no Legislativo e deci-

dirá sobre apoio ou oposi-
ção à nova gestão.

A base Dalben, que his-
toricamente trabalhou em 
conjunto com a adminis-
tração, pode se inclinar a 
apoiar Henrique caso en-
contre convergências em 
propostas e medidas priori-
tárias, como investimentos 
em infraestrutura e saúde, 
temas comuns aos planos 

Caso consiga estabelecer relação de cooperação, Henrique terá condições de implementar seu governo 
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das administrações ante-
riores. Henrique do Paraíso 
terá que abrir diálogo com 
esses vereadores para ga-
rantir um ambiente gover-
namental estável. 

Na base mais próxima a 
Henrique estão cinco ve-
readores. Entre eles, desta-
cam-se Rai do Paraíso (Re-
publicanos), com 2.261 vo-
tos, e Welington da Farmá-
cia (MDB), com 2.249 votos. 
Ambos parlamentares são 
experientes e podem fazer 
a articulação para “atrair” 
mais colegas ao novo go-
verno. Completam o bloco 
Valdir de Oliveira (Republi-
canos), Professor Edinho 
(Republicanos), e Tavares 
(PL). Estes vereadores deve-
rão atuar como pilar inicial 
de sustentação para Henri-
que no Legislativo, enquan-
to ele negocia a ampliação 
de sua base.

O novo prefeito poderá 
também trabalhar em pau-
tas de consenso, buscan-
do apoio dos outros blo-
cos em temas de interesse 
comum, como segurança, 
saneamento e investimen-
tos em escolas, que são de-
mandas centrais para a po-
pulação de Sumaré.

Henrique do Paraíso 
tem a missão de construir 
pontes e reunir apoio para 
aprovar projetos e fazer a 
gestão caminhar em har-
monia com o Legislativo. 
Os 16 vereadores da oposi-
ção, que pertencem às ba-
ses de Willian e Dalben, 
têm o peso de garantir a 
governabilidade, especial-
mente em temas orçamen-
tários e projetos de impac-
to direto nos serviços mu-
nicipais. Esse cenário refor-
ça a necessidade de diálogo 
e alianças, com Henrique 
sendo convocado a abrir 
canais de negociação pa-
ra construir uma base só-
lida e assegurar que suas 
propostas tenham respal-
do no Legislativo.

as salas e os equipamentos, 
as futuras mamães tiraram 
dúvidas com a equipe da Li-
nha Materno Infantil, que 
as recepcionaram e condu-
ziram durante a visita.

“As gestantes aproveita-
ram e fizeram muitas per-
guntas. Elas saíram com ou-
tra visão sobre o hospital e a 
maternidade”, destaca a téc-
nica de enfermagem, Vivia-

ne Santana, uma das profis-
sionais que atuam na Linha 
Materno Infantil do Hospi-
tal Municipal Mario Covas. 

O programa de visitas es-
tava suspenso por causa da 
pandemia da covid-19 e das 
obras do hospital. A Secre-
taria de Saúde retomou as 
visitas de gestantes à ma-
ternidade em junho deste 
ano. De acordo com a Li-
nha Materno Infantil, as 
visitas às instalações da 
maternidade devem ser 
agendadas pelas UBSs do 
município, que se encar-
regam de organizar os gru-
pos de gestantes interessa-
das em fazer a visita.

programa de 
visitas estava 

suspenso por causa 
da pandemia da 

covid-19 

Futuras mães foram acompanhadas das servidoras que as atendem nas UBs’s

dIVULgAçãO
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Ana Perugini garante repasse de R$ 3,3 
milhões para Hortolândia em 18 meses

Na próxima terça-fei-
ra (5), o cadastro elei-
toral será reaberto para 
alistamento, transferên-
cia e regularização da si-
tuação eleitoral. A partir 
dessa data, todos os ser-
viços da Justiça Eleitoral 
voltarão a ficar disponí-
veis no autoatendimento. 
No entanto, quem preci-
sar de atendimento pre-
sencial nos cartórios elei-
torais já pode se adiantar 
e agendar um horário no 
site do TRE-SP (Tribunal 
Regional Eleitoral de São 
Paulo).

Aquelas pessoas que vão 
tirar o título pela primeira 
vez ou ainda não tiveram 
a biometria coletada de-
vem comparecer presen-
cialmente ao cartório elei-
toral para a coleta dos da-
dos biométricos. O atendi-
mento presencial deve ser 
marcado mediante agen-
damento prévio no site do 
TRE-SP. As unidades aten-
dem de segunda a sexta-
-feira das 11h às 17h.

Em caso de dúvidas é 
possível entrar em conta-
to com o atendimento tele-
fônico do TRE-SP pelo nú-
mero 148 para obter mais 
informações sobre os ser-
viços eleitorais.

justificativa
A eleitora ou o eleitor que 

deixou de justificar a au-
sência à votação no 1º ou no 
2º turno da eleição poderá 
fazê-lo até 5 de dezembro 
e 7 de janeiro de 2025, res-
pectivamente, por meio do 
aplicativo e-Título, pelo Au-
toatendimento Eleitoral ou 
Sistema Justifica. Também 
devem respeitar esse prazo 
as pessoas que estavam no 
seu domicílio eleitoral e por 
algum motivo justo deixa-
ram de votar.

Nesses casos, é necessá-
rio anexar os documentos 
que comprovem o fato que 
impediu o comparecimen-
to às urnas. Após o dia da 

eleição, a justificativa ain-
da pode ser apresentada ao 
cartório eleitoral presen-
cialmente ou via correio. O 
formulário de justificativa 
pós-eleição pode ser bai-
xado no site do TSE (Tri-
bunal Superior Eleitoral).

Caso a justificativa não 
seja aceita ou seja feita fo-
ra do prazo, a eleitora ou o 
eleitor deverá pagar mul-
ta no valor de R$ 3,51 por 
turno. A GRU (Guia de Re-
colhimento da União) para 
quitação das multas pode 
ser obtida na página da Jus-
tiça Eleitoral ou no aplicati-
vo e-Título. É possível reali-
zar o pagamento por meio 
de Pix ou cartão de crédito.

Cadastro eleitoral será reaberto na próxima terça-feira

atendimento presencial deve ser marcado 
mediante agendamento prévio no site do TRe-sP

regularização

Recursos destinados por emendas 
parlamentares serão aplicados no 
reforço do atendimento na saúde 
e na instalação de usinas solares

Nos 18 primeiros meses 
de seu terceiro mandato na 
Assembleia Legislativa de 
São Paulo, a deputada esta-
dual Ana Perugini (PT) ga-
rantiu o repasse de R$ 3,3 
milhões para Hortolân-
dia. Os recursos, destina-
dos por meio de três emen-
das parlamentares, já es-
tão na conta da prefeitura 
e serão aplicados no refor-
ço do atendimento na saú-
de e na instalação de usi-
nas solares.

Do total dos recursos, R$ 
2,1 milhões serão aplica-
dos no custeio de despesas 
do Hospital Municipal Má-
rio Covas. Os valores - pro-
venientes de duas emen-
das, de R$ 1,1 milhão e R$ 1 
milhão - foram repassados 
do Fundo Estadual para o 
Fundo Municipal de Saúde.

O montante poderá ser 
usado para o custeio de 
despesas necessárias pa-

ra manutenção do atendi-
mento na unidade, como 
medicamentos, insumos 
médicos como seringas e 
agulhas, materiais de lim-
peza, pagamentos de fun-
cionários e serviços reali-
zados por terceiros.

Em junho do ano passa-
do, a deputada se reuniu 
com o secretário estadual 
de Saúde, Eleuses Paiva, 
para pedir a liberação de 
recursos para Hortolândia. 
Na oportunidade, o prefei-
to Zezé Gomes e os secre-
tários municipais de Saúde, 
Denis Crupe, e de Governo, 
Cafu César, também parti-
ciparam do encontro. 

reDução Da 
conta De energia
Além de garantir o aten-

dimento na principal uni-
dade hospitalar da cidade, 
a deputada Ana Perugini 
garantiu o investimento 
de mais R$ 1,2 milhão na 
cidade, para a instalação 
de usinas solares, por meio 

do Programa de Eficiência 
Energética do município.

A iniciativa prevê a ins-
talação de 21 usinas foto-
voltaicas em prédios pú-
blicos, como unidades de 
saúde, escolas e ginásios 
esportivos, para diminuir 
os gastos da administra-
ção municipal com ener-
gia e permitir a redução do 
valor das contas de energia 
da população.

fortaleciMento Do sus 
Em seu quarto manda-

to como deputada - três es-
taduais e um federal -, Ana 
Perugini tem um compro-
misso histórico com o forta-
lecimento dos municípios, 
do SUS (Sistema Único de 
Saúde), do terceiro setor, da 
educação pública e a pre-
servação do meio ambiente.

Na Alesp (Assembleia 
Legislativa do Estado de 

São Paulo), a deputada 
coordena a Frente Parla-
mentar do Sistema Cross, 
que busca aprimorar a fer-
ramenta utilizada pela Se-
cretaria Estadual de Saúde 
para determinar a ordem 
de atendimento de usuá-
rios da rede pública em 
consultas, exames, cirur-
gias e tratamentos dispo-
níveis na rede pública de 
saúde. Ana também inte-

gra as comissões de Assun-
tos Metropolitanos e Mu-
nicipais e de Defesa dos 
Direitos das Mulheres. 

foco nos MunicÍPios 
Desde que assumiu o ter-

ceiro mandato na Alesp, em 
março do ano passado, Ana 
garantiu aproximadamen-
te R$ 14 milhões em repas-
ses para dezenas de muni-
cípios paulistas.

em junho do ano passado, a deputada se reuniu com o secretário estadual 
de saúde, eleuses Paiva, para pedir a liberação de recursos para Hortolândia
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A Prefeitura de Horto-
lândia continua a imple-
mentar melhorias no Pa-
lácio dos Migrantes Paço 
Municipal Prefeito Ân-
gelo Augusto Perugini. A 
administração municipal 
abriu a nova área de es-
tacionamento, nesta ter-
ça-feira (29).

O local tem 172 vagas, 
sendo 110 para carros, 53 
para motocicletas, além de 
cinco vagas demarcadas 

para idosos e quatro pa-
ra pessoas com deficiên-
cia. As vagas podem ser 
utilizadas pela população 

que, porventura, precisar 
vir até à sede da Prefeitu-
ra, e pelos servidores mu-
nicipais que trabalham no 
Paço. O espaço recebeu si-

Paço Municipal 
de Hortolândia 
disponibiliza 
nova área de 
estacionamento

172 vagas 

são 110 vagas para carros, 53 para motocicletas, além de 
cinco vagas demarcadas para idosos e quatro para PCds
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Em paralelo à abertura 
da nova área de estaciona-
mento, a prefeitura fechou 
temporariamente o outro 
estacionamento existen-
te, também nesta terça-fei-
ra. De acordo com a Secre-
taria de Obras, o local pas-
sará por intervenções para 
implantação de sistema de 
drenagem de água pluvial e 
de piso intertravado. A pre-
visão é que os trabalhos se-
jam concluídos em um mês.

veÍculos oficiais
Está prevista a abertura 

de outra área de estaciona-
mento, somente para veí-
culos oficiais, nesta sema-
na. Ainda de acordo com a 
Secretaria de Obras, pros-
segue os trabalhos de ben-
feitorias no Paço. Também 
nesta semana deve come-
çar a colocação de brises, 
que são elementos arqui-
tetônicos que ficam no la-
do externo. A função desses 
itens é controlar a incidên-
cia de luz solar no interior 
das salas e espaços.

nalização, implantada pela 
Secretaria de Mobilidade 
Urbana, no fim de sema-
na. O acesso ao novo esta-
cionamento é pela rua la-
teral ao Paço, que fica en-
tre a Estrada Municipal Sa-

bina Baptista de Camargo, 
próxima à rotatória exis-
tente na via, e o corredor 
metropolitano.

Vale lembrar que os mo-
toristas devem ter atitude 
cidadã. A administração 

municipal reforça a orien-
tação para que os motoris-
tas respeitem as vagas des-
tinadas para idosos e pes-
soas com deficiência e evi-
tem estacionar seus veícu-
los nessas referidas vagas.

as vagas podem 
ser utilizadas pela 
população e pelos 

servidores que 
trabalham no Paço



Policiais militares de 
Hortolândia prenderam 
um homem por violência 
doméstica na noite de sex-
ta-feira (26), na rua Mar-
cel de Oliveira, no bairro 
Adventista Campineiro. O 
agressor tinha cortado o 
cabelo da vítima, além de 
agredi-la fisicamente.

A equipe foi aciona-
da via Copom (Central de 
Operações da Polícia Mi-
litar) para atendimento 
de ocorrência de violên-
cia doméstica. Ao chegar 
no endereço, os policiais 
notaram que a porta esta-
va aberta, sendo possível 
ouvir o choro de uma mu-
lher, o que motivou a en-
trada na residência. 

A vítima estava sentada 
no chão seminua com he-
matomas no rosto e com 

o cabelo cortado. Ques-
tionada se havia mais al-
guém na casa, a mulher in-
formou que o agressor ha-
via fugido. Nesse momento, 
os policiais viram um ho-
mem pulando o muro e ele 
foi imediatamente detido. 

O acusado confessou 
aos policiais que cortou o 
cabelo da vítima devido a 
uma suposta traição, uti-
lizando uma máquina de 
cortar cabelo, tesoura e 
uma faca. 

Foi dada voz de pri-
são ao acusado e solicita-
do apoio do Samu (Servi-
ço de Atendimento Móvel 
de Urgência) que encami-
nhou a vítima ao Hospital 
Mário Covas, onde ela re-
cebeu atendimento médi-
co e ficou em observação. 

O agressor foi conduzi-
do até o Plantão Policial de 
Hortolândia e após regis-
tro da ocorrência foi detido.

Homem é preso após agredir e cortar 
o cabelo da mulher em Hortolândia

Levado ao Plantão Policial de Hortolândia, homem ficou detido e vai responder por violência doméstica

disse que foi traído

Policiais militares estavam em 
patrulhamento pelo bairro quando 
encontraram quatro homens em 
uma mata, o grupo fugiu e dois 
deles foram abordados e detidos

Policiais militares da 1ª 
Companhia de Sumaré de-
tiveram dois homens por 
tráfico de drogas e apreen-
deram entorpecentes em 
uma área de mata neste do-
mingo (27), na rua da Gló-
ria, no Jardim Picerno II. A 
equipe, em patrulhamen-
to, avistou um suspeito que 
ao perceber a aproximação 
da viatura gritou “corre, po-
lícia”, e saiu correndo por 
uma viela, não sendo pos-
sível ser abordado. 

Os policiais entraram no 
matagal e flagraram quatro 

homens correndo pela área 
verde. Com o apoio de ou-
tras viaturas foi realizado 
um cerco no local, porém 
os suspeitos entraram no 
bairro, não sendo possível 
alcançá-los. 

Bolsa com drogas 
Durante averiguação na 

mata, foi localizado uma 
bolsa contendo 152 pinos 
de cocaína, 14 porções de 
maconha, 24 tubetes de ma-
conha, 171 porções de crack, 
um celular, um documen-
to de identificação, um mo-
lho de chaves e a quantia 
de R$136. Durante o deslo-
camento ao 1° Distrito Po-

licial de Sumaré, os poli-
ciais viram um dos suspei-
tos em frente a um bar. Os 
agentes abordaram e revis-
taram o suspeito. Questio-
nado a respeito da identifi-
cação ele se apresentou pa-
ra equipe com um nome e, 

ao pedir para que repetis-
se os dados, o suspeito aca-
bou informando a verdadei-
ra identidade, o mesmo do 
RG localizado no matagal. 

Ao perceber que havia 
passado o nome verdadei-
ro tentou falar que seu no-

me era o anteriormente in-
formado. Foi dada voz de 
prisão e, durante desloca-
mento para o Distrito Poli-
cial, os policiais encontra-
ram o suspeito que havia 
alertado sobre a presença 
da viatura. Na abordagem, 

foram localizados dois pi-
nos vazios de cocaína e um 
maço de cigarro.

Os dois foram conduzi-
dos à delegacia onde foi re-
gistrado o boletim de ocor-
rência e permaneceram à 
disposição da Justiça.

Uma grande quantidade de entorpecentes, além de dinheiro, foi apreendida pelos policiais

Dois são presos por tráfico de drogas 
no Jardim Picerno II, em Sumaré 

divulgação

Um homem foi preso por  
tentativa de furto em um 
estabelecimento comercial 
na noite de segunda-feira 
(28), na rua Angelina Fran-
ciscangelis Piconi, no Par-
que Residencial Lopes Igle-
sias, em Nova Odessa.

A equipe da Polícia Mili-
tar foi acionada via Copom 
(Centro de Operações da 
Polícia Militar) para aten-
dimento de furto em anda-

mento em estabelecimento 
comercial pelo bairro Par-
que Residencial Lopes Igle-
sias. O solicitante informou 
que possuía sistema de câ-
meras em tempo real. 

No local, o proprietário 
abriu o portão e indicou on-
de o suspeito teria sido avis-
tado pela câmera. Ao entrar 
no salão os policiais consta-
taram arrombamento em 
uma das janelas e a fecha-
dura estava estourada, além 
de diversos pertences sepa-
rados para serem levados.

Ao realizar vistoria nos 
banheiros, foi localizado 
um homem deitado no can-
to, encolhido fingindo estar 
dormindo, sendo imedia-
tamente abordado.  Uma 
equipe da Polícia Científi-
ca compareceu no estabe-
lecimento comercial e rea-
lizou a perícia técnica. 

O homem foi conduzido 
ao Plantão Policial e o de-
legado determinou o regis-
tro do boletim de ocorrên-
cia de tenntaiva de furto.  O 
acusado ficou preso.

Ladrão é preso quando tentava 
furtar comércio em Nova Odessa 

Acusado foi detido e autuado em flagrante por tentativa de furto

res. lopes iglesias

ossada carbonizada é encontrada em s. Bárbara
Uma ossada humana carbonizada foi encontrada neste domin-
go (26) em uma área de mata no Jardim Itapuã, em Santa Bár-
bara d’Oeste. Não foi possível identificar quem é a vítima. A os-
sada foi levada ao IML (Instituto Médico Legal) de Americana 
e o caso registrado como homicídio no plantão policial. O cri-
me será investigado pelo 3° Distrito Policial.
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O Caminho da Fé foi criado em 2003, inspirado em Santiago de Compostela, na Espa-
nha, e em nossa versão inicial, a partida era feita em Águas da Prata indo até Apareci-
da. Ao longo dos anos, outros ramais foram criados e, após diversas tentativas, Fran-
ca foi inserida. “A viagem é sempre marcante e aguardada com ansiedade por todos 
nós” – disse o ciclista Ângelo Braga, pela segunda vez indo de bicicleta até Apareci-
da. – “E estamos felizes por nossas pedaladas coincidirem com a nova Lei Municipal”.

Na foto: Parada para foto no Caminho da Fé em bike.

O Recanto Euclidiano é um dos pontos obrigatórios de visitação em São José do Rio 
Pardo por contar parte da história brasileira pelas mãos daquele jornalista que tam-
bém foi o engenheiro construtor da ponte metálica que ficou famosa. Ao lado do Re-
canto Euclidiano está a Ilha de São Pedro com sua ponte pênsil. Tudo isso aos pés 
do morro do Cristo Redentor, de onde se tem boa visão da redondeza. A cidade fi-
cou conhecida como “O Berço da República”.

Na foto: Na cabana de zinco foi escrito “Os Sertões”.

Várias são as cidades que homenagearam São José com o seu próprio nome. Con-
tudo, São José do Rio Pardo tem um destaque especial por traduzir melhor o que 
seja exemplar cidade interiorana. Um bonito coreto, numa praça agradável, ten-
do por destaque imponente e bonita igreja matriz, povo bonito e hospitaleiro, tu-
do isso proporciona ao turista o que mais ele procura desfrutar em suas andan-
ças, ou seja, o bom ar à sua volta. 

Na foto: Ponte Pênsil em São José do Rio Pardo (SP).

Fundada em 28 de outubro de 1824, a cidade de São Simão (SP) está comemorando um 
significativo aniversário. Seu bom prefeito Marcos Daniel certamente estará também 
festejando a sua boa gestão até com inauguração de novidade em sua praça principal. 
Agora é o momento de lembrar, também, de Simão da Silva Teixeira, o “Bandeirante” 
fundador de São Simão, tendo saído de Casa Branca, sozinho pela mata, à procura de 
terra para agricultura e cuja história interessante você precisa conhecer.

Na foto: Museu de Marcelo Grassmann, em São Simão (SP).
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JARBAs  FAvORETTO

Conhecemos um grupo de amigos pedalando 540 km 
de Franca até o Santuário de Aparecida. Esse Grupo 
de francanos já pedalou de Paris até Santiago de Com-
postela, na Espanha. O trecho de Franca até Apareci-
da se repete todos os anos, mas a edição aqui referia 

foi especial, pois os ciclistas foram os primeiros a per-
correr o Caminho da Fé após a sua Câmara ter apro-
vado a Lei oficializando as saídas da cidade de Fran-
ca. No roteiro estão as cidades paulistas e mineiras 
de Patrocínio Paulista, Itirapuã, São Tomaz de Aqui-

no, São Sebastião do Paraíso, Itamogi, Monte Santo e 
Arceburgo. Esta última cidade, antes de Mococa, é de 
onde parte outro trecho do Caminho da Fé.

Na foto: Os ciclistas de Franca (SP) no Caminho de 
Santiago de Compostela, na Espanha.
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CAMINHO DA FÉ RIO PARDO DE SÃO JOSÉ

EUCLIDES DA CUNHA ANIVERSÁRIO DE SÃO SIMÃO (SP)

Ciclistas        de respeito


